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Résumé

Au cours de ce travail, sur la variabilité spatio-temporelle des hauteurs de pluies et
d’érosivité ma utilisé les données de 14 stations pluviométriques avec une période commune

qui s’étalede 1980 a 2010.

D’abord notre étude a débuté par le comblement des lacunes dans les données

disponibles desprécipitations par le biais de I’ACP.

Ensuite, nous avons passé a la variabilité pluviométrique a différentes échelle
(annuelle, mensuelle, saisonniére.), et la caractérisation de la sécheresse en utilisant différents
approches statistiques (homogénéité, tendance, analyse fréquentiel ...), et le calcul de divers
indicateurs (de sécheresse) tels que SPI, PCI, pourcentage par rapport a la moyenne, pour voir

I’impact decette secheresse.

Mots clés : Variabilité spatiale et temporelle, précipitation, SPI, ACP, érosivité, Seybouse.




Abstract

In the course of this work, on the spatio-temporal variability of the rainfall and erosivity

heights, data from 14 rainfall stations were used with a common period extending from 1980to 2010.

First, our study began by filling gaps in the available precipitation data through the
ACP. Then we went on to the rainfall variability at different scales (annual, monthly,
seasonal), and the characterization of the drought using different statistical approaches
(homogeneity, trend, frequency analysis ...), and the calculation of various indicators (from
drought) such as SPI, PCI, percentage compared to the average, to see the impact of this

drought.

Key words: Variability spatial and temporal, Seybouse, precipitation, SPI, ACP,

erosivity,
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